

Consejero regional denuncia falta de máquina de electrocardiograma en Hospital de Williams

“El Hospital Cristina Calderón hace más de seis meses no cuenta con la maquinaria necesaria para realizar los exámenes de electrocardiograma”, partió señalando el consejero regional Víctor Pérez, sobre la situación que vecinos y vecinas de Puerto Williams le han hecho llegar. Esta problemática se extendería por aún más tiempo, ya que señala que en diciembre la máquina se malogró, reemplazándola por un sistema de telemedicina que conecta con Santiago.

Se trata de un equipamiento fundamental para pacientes cardíacos, hipertensos, adultos mayores y para emergencias. Actualmente, en reemplazo, “usan un dispositivo que conectan a un computador de escritorio, que emite señales que van a una plataforma en la capital, Santiago. Estas señales son evaluadas por médicos expertos en cardiología y la respuesta de estos sistemas tienen una demora demasiado alta. Y en caso de emergencias sólo tendrían este mismo sistema, que es telemedicina”, señaló Pérez ante el Consejo Regional.



Hospital Cristina Calderón de Puerto Williams.

Así, el examen puede tomar entre 20 minutos y una hora, aunque en caso de que se haya tomado de mala forma o exista una falla en la conexión, ha habido casos en que se ha extendido hasta 3 horas. “Esto no puede ser usado como medio para emergencias, es necesario contar con un medio más rápido y práctico, debido a que el paciente que está sufriendo un infarto, debe tomarse el electrocardiograma dentro de los 10 primeros minutos para

que corra el Ges”.

Oficios sin respuesta

Esta situación motivó a que oficiara tanto a la directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, como a la directora del Hospital Cristina Calderón. Sin embargo, el consejero regional sostiene que no es la primera vez que utiliza el recurso y que la ausencia de respuestas de las instituciones impiden dar información a la

comunidad que se ve afectada por las materias denunciadas. “Por lo general el Servicio de Salud opta por no dar respuestas y solamente poner ‘acuso recibo’ de los oficios. Nos pone en una situación complicada porque la comunidad espera que llevemos una solución, pero hoy en día ha sido casi imposible por la falta de respuestas”, sostuvo Pérez.

Los pasados meses, indica que se han emitido oficios para conocer información oficial de las cifras de ausentismo y licencias médicas, así como la falta de titulares en diversos cargos del hospital. “Por un puesto se están pagando tres sueldos”, grafica el consejero, sobre esta problemática. Otro oficio apunta a clarificar la difusión y los cupos entregados por el programa “Guatita de Delantal”, el cual no ha sido contestado.

Ante la ausencia de respuestas oficiales y completas, Pérez indica que ha enviado las respectivas solicitudes a la Comisión de Salud del Core para que sean abordadas en una próxima sesión. **LPA**

Foto: Archivo/LPA